
Movimientos sociales

Señor Director:

Reflexionando sobre la insistencia de la ministra Jara respecto de la necesidad de que los movimientos sociales tengan una mayor presencia, quisiera proponerle una idea. O un mal menor en realidad. Que la ministra comprometa a la cartera de Interior —con acciones concretas— en erradicar la extrema violencia urbana que vive el país. Le aseguro que cuando la población tenga garantías de que saldrá ilesa de una marcha o manifestación, el "pueblo" —ahora pacíficamente— expresará sus ideas.

ERNESTO PRIETO CORNEJO